

Isabel Allende: "Un príncipe me nombró embajadora en un palacio de cuento"

Así describió la célebre escritora la ceremonia en que hoy fue nombrada embajadora oficial de Hans Christian Andersen por el heredero al trono de Dinamarca.

Su papel será promover el legado del escritor danés y apoyar a una organización que combate el analfabetismo en el mundo.

La escritora chilena Isabel Allende fue nombrada hoy embajadora oficial de Hans Christian Andersen en una ceremonia realizada en el palacio de Rosenborg, en Copenhague, que fue presidida por el



Arrobada aparece la chilena en el momento que el príncipe Federico de Dinamarca le coloca el "pin" que la confiere el rango de embajadora.

príncipe heredero Federico

de todos los que podía recibir. Crecí con sus cuentos, me los recitaba mi madre y me los aprendí de

memoria, soñaba con ser escritora como él", confesó Allende, quien calificó al autor de "El patito feo" como su "maestro".

Durante la ceremonia, Federico de Dinamarca le otorgó un pin que marca su estatus de embajadora. En esta calidad, el papel de Allende será promover el legado del escritor danés como autor y cronista de la vida humana, así como apoyar a la organización humanitaria "Cable Foundation", que combatir el analfabetismo en el mundo.

¿Qué tienen en común Hans y Pablo Neruda?

La autora de "La casa de los espíritus" defendió que las historias de Andersen seguían vivas porque su magia las hace dinámicas y nos seducen y enseñan algo cada vez que las leemos". Asimismo, cruzó un paralelo entre el danés y Pablo Neruda,

físico entre el danés y Pablo Neruda, por sus orígenes humildes, su vocación temprana y su carácter tímido y soñador.

Considerando "una de las autoras más grandes del mundo" —así la definió hoy el príncipe Federico—, Allende se llevó la ovación más larga del acto, en el que también intervinieron el ministro de Cultura danés, Brian Mikkelsen; el secretario general del Fondo Andersen 2005, Lars Soeberg, y el embajador de Chile en Dinamarca, Jaime Lagos.

La curiosa provocó las risas del público con un discurso sencillo, lleno de giros y de comentarios humorísticos, que cerró diciendo: "Qué más puedo pedir a mi edad, un príncipe de verdad me ha nombrado embajadora en un palacio de cuento".

En 2005 se cumplió el bicentenario del nacimiento de Andersen, creador de historias como "La sirenita".

Como embajadora del Año Andersen 2005, Isabel Allende entra a formar parte de una lista en la que figuran los futbolistas Pelé y Paolo Maldini, además de actores como Elizabeth Hurley, Roger Moore, Harvey Keitel y Susan Sarandon, junto a Luisa Durán de Lagos. ■ (EFE/DPA)

Isabel Allende: "Un príncipe me nombró embajadora en un palacio de cuento". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Isabel Allende: "Un príncipe me nombró embajadora en un palacio de cuento". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)